



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Barruelo de Santullán despide el 2024 y da la bienvenida al 2025, con sus precampanadas

El pasado 31 de diciembre, a las 19:30 horas, más de un centenar de personas se dio cita en la Plaza de España.

Jueves, dos de enero de 2025.

NOTA DE PRENSA

Promovida por Rock & Barrona, y el Excelentísimo Ayuntamiento de Barruelo de Santullán; la actividad se ha convertido ya en un clásico del cierre de año. A modo de ensayo, se realizaron estas precampanadas, a golpe de paellera, y con lacasitos y cava para los asistentes.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destacan que ***“se trata de una forma muy bonita de cerrar el año todos juntos”***.